

Bad Kreuznach

## Auf dem Weg zur Datenautobahn

**[25.07.2012] Die Kreuznacher Stadtwerke haben im rheinland-pfälzischen Bad Kreuznach mit dem Ausbau der Glasfaserinfrastruktur begonnen.**

Im rheinland-pfälzischen Bad Kreuznach ist nach Angaben der Stadtwerke der Breitband-Ausbau gestartet. Während die Stadtwerke für die Bauarbeiten zuständig seien, werde das Telekommunikationsunternehmen inexio die Technik für den Zugang zur Internet-Autobahn bereitstellen. Die Haupttrasse der Glasfaserkabel werde am Ortsrand von Pfaffen-Schwabenheim nach Bosenheim und von dort bis nach Planig verlaufen. Im Umspannwerk werde sie dann an das bereits vorhandene Glasfaserkabel der Stadtwerke angeschlossen. In den Ortslagen selbst plane inexio so genannte DSLAMs zu errichten und die vorhandene Kupferinfrastruktur der Telekom für die Hausanschlüsse zu nutzen. Bis Anfang 2013 sollen die Orte dann via DSL-Anschluss online sein. „Mit diesem Ausbaurverfahren sind Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s zu erzielen“, sagt Stadtwerke-Geschäftsführer Dietmar Canis.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Bad Kreuznach, Glasfaserausbau, Stadtwerke Bad Kreuznach